



Vous voulez suivre en direct un combat de gladiateurs?

publié le 26/02/2016

Les quatrièmes latinistes se sont prêtés au jeu, et ont enregistré un commentaire de combat de gladiateurs à la manière d'un match sportif.

Voici leurs productions.

Bravo à eux !

Documents joints

- adele_coraile (WAV de 540.5 ko)
- aglae_edward (WAV de 506.5 ko)
- alice_anae (WAV de 584.5 ko)
- benjamin_louis (WAV de 504.5 ko)
- charly_matteo (WAV de 604.5 ko)
- eliott_louis (WAV de 306.5 ko)
- fanny_lena (WAV de 592.5 ko)
- goran_valentin (WAV de 846.5 ko)
- hugo_henry (WAV de 722.5 ko)
- hugo_matthieu_laurene (WAV de 670.5 ko)
- jeremy_alixe (WAV de 902.5 ko)
- loan_emma (WAV de 408.5 ko)
- malika (WAV de 618.5 ko)
- maxime (WAV de 936.5 ko)
- remi_anouk (WAV de 500.5 ko)
- salome_eloise (WAV de 632.5 ko)
- simon_matteo_loic (WAV de 392.5 ko)
- valentine_clarissee (WAV de 466.5 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.